

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 30. Oktober 2015

Kanton Solothurn: Keine Sachbeschädigungen an Halloween

Im Zusammenhang mit Halloween ziehen am kommenden Samstagabend, 31. Oktober 2015, wiederum viele verkleidete Kinder und Jugendliche durch die Dörfer und Städte. Leider wurde dieser Brauch in den vergangenen Jahren mehrfach missbraucht, indem Sachbeschädigungen begangen wurden. Das muss nicht sein.

Halloween animiert viele Kinder und Jugendliche, abends verkleidet durch die Strassen zu ziehen. Leider wird dieser Brauch aber auch dazu genutzt, gezielt Vandalenakte wie das Eierwerfen an Hausfassaden zu begehen. Nicht selten erfolgen solche Sachbeschädigungen aus einer Gruppe heraus und unter Einfluss von Alkohol. Vielfach sind sich die Kinder oder Jugendlichen der straf- und zivilrechtlichen Konsequenzen ihres Handelns nicht bewusst.

Die Kantonspolizei Solothurn wird an diesem Abend im ganzen Kanton mit zusätzlichen Patrouillen unterwegs sein und Straftaten konsequent ahnden. Aber auch Eltern und Erziehungsberechtigte können einen Beitrag zu einem friedlichen Halloweenabend leisten, indem sie die Kinder auf die Konsequenzen von strafbaren Handlungen hinweisen.

Halloween soll ein friedlicher Anlass sein, ohne dass dabei Personen oder Sachgüter zu Schaden kommen. Sollten trotzdem Straftaten begangen werden, melden Sie dies unverzüglich via Notrufnummern 112/117 der Polizei.

Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.
Folgen Sie uns auch auf Twitter unter @KapoSolothurn